

Beschlüsse des Kantonsrates

6. Sitzung vom 5. Mai 2003:

1. Kantonsrat Christian Amsler (FDP) wird in Pflicht genommen.
2. Das Dekret über die Organisation der Psychiatrischen Dienste Schaffhausen wird beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Dekret mit 71 zu 0 Stimmen zugestimmt.
3. Dem Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Bereinigung der Sammlung der Motionen und Postulate wird mit Ausnahme des Postulates Nr. 11 von Susi Greutmann betreffend Schaffung von Kinderkrippen- und Hortplätzen im Kanton Schaffhausen - es wird mit 36 zu 23 Stimmen abgeschrieben - im Sinne der Anträge der Geschäftsprüfungskommission zugestimmt.
4. Die Interpellation Nr. 2/2003 von Bernhard Müller betreffend Massnahmen im Asylbereich wird begründet, beantwortet und diskutiert. – Das Geschäft ist erledigt.
5. Die Motion Nr. 2/2003 von Liselotte Flubacher betreffend mehr Kompetenzen im Kampf gegen häusliche Gewalt wird mit 50 zu 4 Stimmen erheblich erklärt. Die Motion erhält die Nr. 478.
6. Vom Kündigungsschreiben von Peter Sticher als Untersuchungsrichter per 31. Oktober 2003 wird Kenntnis genommen.
7. Vom Kündigungsschreiben von Patricia Brunner als Untersuchungsrichterin per 31. Oktober 2003 wird Kenntnis genommen.
8. Vom Rücktritt von Susi Greutmann als Mitglied des Kantonsrates per 6. Mai 2003 wird Kenntnis genommen.
9. Dem Wunsch der FDP-Fraktion, in der Spezialkommission 2002/12 „Brandenschutzgesetz“ / „Gebäudeversicherungsgesetz“ und in der Spezialkommission 2003/1 „Katastrophen- und Nothilfegesetz“ den aus dem Rat zurückgetretenen Werner Winzeler durch Christian Amsler zu ersetzen, wird stillschweigend zugestimmt.
10. Der Rat nimmt Kenntnis davon, dass Susanne Mey die Wahl in den Kantonsrat als Nachfolgerin von Susi Greutmann annehmen wird.